

川内小学校だより

ゆずり葉

第5号 令和6年7月18日



1 学期終了 いよいよ夏休み!

1 学期がまもなく終わろうとしています。保護者の皆様には学校へのご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

さて、いよいよ子供たちにとって待ちに待った夏休みがやってきます。今年の夏休みは44日間です。 大いに楽しむとともに子供たちの自己肯定感の高まる充実した夏休みになるよう下記のことに特に気を配っていただきますようお願いします。

「自己肯定感が高まる夏休み」とするために



まず、早寝・早起き・朝ご飯

休みの日が長く続くと、せっかく今まで築いてきた生活リズムが乱れがちになります。そうならないためには、夜更かしをせず、早く寝ることが大切です。特に、ゲームやスマホは夜9時以降はやらないよ

うにしましょう。まずは早く寝る。その心掛けで、 自然と朝早く起きられるようになります。また、 朝起きたら朝日を浴びると、清々しい気分となり、 意欲や集中力がアップします。そして、朝ご飯を しっかり食べて、頭や体にエンジンをかけ、熱中 症にもならないようお願いいたします。



家庭でお手伝い(仕事)を!

すでに取り組んでいるご家庭も多いとは思いますが、夏休みは家族の ー員として仕事を任せるチャンスです。例えば食器の上げ下げのお手伝 い。なるべく運ぶ回数を少なく、油汚れが他の食器につかないようにす るためにはどうすればよいか等を考え試行錯誤することで、「段取り力 や判断力が養成される」と言われています。また、その他にも「家族の ー員としての責任感がつく」。役割を果たすことで「自己肯定感が高ま る」「自立心が生まれる」等、いいことずくめです。



ご家族でふれ合う機会を

親子の会話は勿論のこと、一緒に食事をしたり、遊んだり、地域の行事やお祭りに積極的に参加したり・・・色々あります。家族で過ごす楽しい時間が増えると、そこから親子の絆が深まります。その絆が自分を大切にする心や他人を思いやる心を育てることになります。

心のつながりを大切に、親子の会話や家族でふれあう機会を増やし、 お子さんの自己肯定感を高めていただきますようお願いいたします。

※ 裏面に続く





通知表の活用の仕方!

子供たちは数日後に通知表を持って帰ります。通知表には学習の状況のほかに、頑張ったことやできるようになったこと等が書かれています。そして、こんなことができるようになってほしいという課題等も書かれています。

保護者の皆様には、お子さんと一緒に通知表をご覧いただきますようお願いいたします。特に、小学生の段階では保護者から認められることが子供たちの自己肯定感を育む上でとても大切です。



お原む

- ■すでに市教委から保護者の皆様宛に通知が配付されておりますが、8月11日(日)から17日(土)までは、行事を持たない週により、学校が閉庁となります。日直も置き
 - ません。つきましては、緊急の連絡がある場合は、 桐生市教育委員会教育環境課(電話46-1111 内線688) 土日及び夜間の場合は、桐生市役所(電話46-1111)へお願いします。
- ■むし歯の治療勧告の通知が届いているご家庭では、この夏休み中に治療 をぜひ済ませていただきますようお願いします。むし歯があると、学習に

も集中できず、学力も下がることが指摘されています。

ヘルメットをかぶる等、安全に気を付けてお過ごしください。

- ■夏の悲惨な水難事故や交通事故が毎年報道されております。河川で遊泳しない**、**自転車に乗る際は
- ■チャットGPTなどの生成 AIを利用することは、便 利な反面、子供たちの思 考力・判断力・表現力の 育成を妨げることが懸念



されています。各AIの利用規約についても、チャットGPTは保護者の同意を得た13歳以上、グーグルの「Bard」は18歳以上と規定されています。

2学期始業式は9/2(月)です。1学期同様、子供たちの元気なあいさつと笑顔が見られることを、職員一同楽しみにしております。